

SAINT-GENIS-POUILLY

La Vie Parisienne, de succès en succès

La belle aventure se termine. Le rideau du Théâtre du Bordeaux de Saint-Genis-Pouilly, va tomber sur les dernières représentations de "La Vie Parisienne".

L'extraordinaire succès que vient de remporter ce spectacle avec 18 représentations, devant plus de 8 000 spectateurs, donne la mesure des talents à tous les niveaux de ceux qui, avec Michel et Mady Liotta, ont décidé en 2009, avec peu de moyens mais beaucoup de passion, de relancer le bateau "Vivre et chanter" dans une nouvelle aventure pleine de rires et de chansons.

Une équipe d'une centaine de personnes avec leurs

spécificités, certains sous les projecteurs, d'autres exerçant leurs talents dans l'ombre, décors, éclairages, son, costumes, a réussi à faire oublier qu'il ne s'agissait pas d'une troupe professionnelle.

Une impression particulièrement ressentie lors de la représentation au profit d'œuvres sur la grande scène du théâtre du Léman où près de 1 300 spectateurs ont montré par leurs applaudissements qu'ils avaient été séduits par le jeu des acteurs, leurs qualités vocales et tout particulièrement celles des solistes.

Un même rythme tout au long du spectacle entraîne le public dans le tourbillon

des plaisirs d'une époque insouciant sur la musique d'Offenbach.

Le secret de ce succès, une équipe soudée, enthousiaste, galvanisée par les réactions chaleureuses des différents publics.

Il faut aussi saluer la mise en scène d'Eva David et les facultés d'adaptation de la troupe qui, d'une scène à une autre devait en peu de temps adapter leurs déplacements à des espaces de dimensions très différentes.

Prochaines et dernières représentations :

Théâtre du Bordeaux à Saint-Genis-Pouilly :

Samedi 20 février à 20 heures et dimanche 21 février à 16 heures.

J. Navarro



Au Théâtre du Léman la troupe Vivre et chanter a réussi à soulever l'enthousiasme d'un public habitué aux prestations des meilleures troupes professionnelles internationales. Suzanne Bel